

**Y**oupi !!!! Ca y est ! Nous savons enfin où nous allons vous convier à la fiesta biennale, synonyme de "miam" et d'échanges fructueux... Tiens ! Ça commence comme l'édito du n°13 ?? C'est vrai, mais cette fois-ci, nous émignons dans le 10<sup>ème</sup> arrondissement tout près de l'eau. Il faut remercier Gilles Colin qui nous a dégotté l'endroit. Salle, places de parking, casse-croûte : tout sur place ! Ouf ! Ca fait du bien d'avoir un point de chute. Au moment où j'écris ces quelques lignes, j'ai une pensée émue pour notre président qui, en ce moment, a quelques soucis de santé et qui préférerait s'occuper de cette organisation plutôt que de reluquer des infirmières. Encore que ! Bref, pendant ce temps là, je ne râle pas, ce qui est exceptionnel. Au fait, puisque j'en parle : arrêtez de m'envoyer des articles, je ne sais plus quoi en faire et ça encombre... Je rigole ! Comme les mômes. Soyons sérieux dix secondes ; nous rappelons à tous les adhérents que lors de cette prochaine réunion aura lieu notre assemblée



générale annuelle durant laquelle nous aurons à statuer sur le "lâche abandon" de notre grand ami Patrick Laperrousaz, parti manger du foie gras et des cèpes (salopard !), et à pourvoir à son remplacement, et pourquoi pas à celui d'autres (je laisse ma place bien volontiers). A ce jour, une seule personne s'est proposée. Il ne fait aucun doute que les candidatures vont affluer.... Nous tenons à rassurer chacun de vous. D'une part, ce n'est pas une obligation et d'autre part nous ferons en sorte que cette A.G. ne s'éternise pas pour ne pas être ennuyeuse. Pour une fois que nous

avons une date suffisamment à l'avance, j'invite chacun à gamberger afin d'apporter son écot à l'activité de notre association car, après tout, on a tous la même passion... N'est-il pas ??? On nous a fait le reproche réitéré que l'Acave présentait des "clans" ..??? Drôle d'idée ! J'ai une suggestion à formuler : bougez, et vous verrez : ça ira mieux.. Dans un autre domaine, je tiens à réparer une "injustice". Certes, le mot est fort, mais reconnaissons le, nous n'avons jamais remercié, dans ces lignes, l'admirable boulot effectué par Monsieur Gérard Gillette et EGS SYSTEMS, sans qui il n'y aurait probablement pas plus de revue que de beurre en branche. Du fond du cœur : un grand merci ! Et en plus, ils sont sympas. Bref. Il était normal qu'après avoir rôlé ainsi que tout bon français je sois aimable. J'espère que cette revue vous apportera un peu de soleil dans cet environnement "criseux" et c'est avec impatience que nous attendons de vous revoir et recevoir dans notre nouvel environnement le 25 avril. Le roi est mort, vive le roi !! La succession de Ferrandi ne sera pas facile, mais rien n'arrête l'Acave. Hardis petits .....!!

**EGSSYSTEMS**  
le monde à votre image  
Gérard GILLETTE 06 88 88 08 30

*Avec nos compliments*

Centre d'impression numérique et de façonnage  
CENTRE 25 - Z.A.I. Du Petit Parc - 25, rue des Fontenelles - 78920 ECQUEVILLY  
Tél. : 01 30 04 27 87 - Fax : 01 30 04 27 88 - email : egssystem@wanadoo.fr